

Junta Directiva de la AEPap

Modelo de Pediatría de Atención Primaria

En la reunión de la Junta Directiva de la AEPap del 29 de septiembre de 2007 hubo un único punto del día, que fue abordar la situación de la Pediatría de Atención Primaria (AP) en España y planear líneas estratégicas que contribuyan a un mejor posicionamiento de la misma en el contexto general del país. Dentro de las líneas que se plantearon esta fue una de las prioritarias.

Resultado de este grupo con representantes de diferentes comunidades autónomas tenemos un documento accesible en la página web: www.aepap.org/socios/modelo/index.php (acceso mediante contraseña). En dicha web hay un borrador con las conclusiones del grupo, pero se trata de un documento abierto a sugerencias, no refrendado por la Junta Directiva. Nuestra primera consideración es que se trata de un documento marco, y por eso os pedimos que al analizarlo tengáis una visión de conjunto de todo aquello que supone la Pediatría de AP, tanto en su dimensión urbana, rural o específica de la situación que existe en las diferentes comunidades autónomas, que sabemos desigual y se tengan en cuenta las necesidades de salud de la población infantojuvenil. Podéis enviar sugerencias desde dicha página web.

Revista Famiped

(familias, pediatras y adolescentes en la red)

Te solicitamos que difundas la suscripción a esta publicación entre tus pacientes. En esta dirección web (www.aepap.org/familia/famiped/boletin_famiped.php) puedes encontrar documentos de ayuda.

Otras noticias

Con el Ministerio de Sanidad y Consumo se ha emprendido un trabajo de colaboración para desarrollar la atención a niños que padecen enfermedades "raras". Se plantean objetivos estratégicos (centros de referencia, investigación en medicamentos huérfanos, etc.), algunos de ellos lejos de nuestra práctica habitual. Sin embargo, hay otros muchos aspectos que nos conciernen con objeto de ofrecer a estos pacientes una atención integral y con una visión global de las necesidades de salud que presentan: necesidad de información, coordinación de la atención, formación al respecto, posibilidad de desarrollar guías de buenas prácticas o cartera de servicios para niños con necesidades especiales, etc. Los que estéis interesados en trabajar en este ámbito debéis dirigirlos por correo electrónico a esta dirección: jjmorell@teleline.es

Presentación del Plan de Formación Activa de Pediatras de Atención Primaria (FAPap)

En fechas próximas todos nuestros socios recibirán la carta de presentación de la Revista FAPap, así como el primer número de la misma. Para ello es necesario que los datos de dirección postal de todos nuestros socios estén actualizados, por lo que te recordamos comuniqués a tu asociación federada cualquier cambio que se ha-

ya producido. Reproducimos la carta a continuación:

Estimados compañeros:

La AEPap como sociedad científica está comprometida con la formación médica de calidad. Nuestra especialidad, la Pediatría de Atención Primaria, es muy dinámica y necesitamos actualizar nuestros

conocimientos. Por ello es preciso tener un plan de formación que sea factible de utilizar para todos los pediatras de Atención Primaria, independientemente de que la situación de trabajo sea rural o urbana y de que tengan posibilidad de acceso a la formación en sus lugares de trabajo. Este plan también debe ser atractivo para aquellos que inician su trabajo como residentes y para los pediatras que llevamos tiempo ejerciendo.

Nuestro Plan de FAPap consta de 4 números anuales, en formato papel y web, con diversas secciones, unas fijas y otras variables en cada número, que cubren todo el espectro de nuestra actividad. A través del formato web, se accede a un material adicional con casos clínicos, imágenes, enlaces, bibliografía, todo ello con un sistema de evaluación personalizada (realizado cada 6 meses).

En resumen, combina lo tradicional y los más modernos métodos de enseñanza a distancia. Los dos primeros números, que aparecerán en 2008, han conseguido una excelente acreditación, 6,5 créditos docentes concedidos por el Sistema Nacional de Salud.

Creemos que asistimos al lanzamiento del único programa de formación, disponible para pediatras de Atención Primaria de nuestro país.

El acceso al Plan de Formación es mediante suscripción, contemplándose para los socios de la AEPap y residentes unas condiciones muy ventajosas.

Un saludo.

Juan Ruiz-Canela Cáceres
Presidente de la AEPap.

VI Curso de Actualización en Pediatría de la Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (AEPap) 2009

El plazo de inscripción para los socios de la AEPap se abrió el pasado día 1 de octubre, y como en años previos se formalizará a través de una página web al efecto.

El Curso se celebrará en Madrid, en el Palacio de Congresos del Paseo de la Castellana, entre los días 12 y 14 de febrero de 2009. Las mesas redondas de este año versarán sobre ortopedia y cirugía, gastroenterología y enfermedades infecciosas. Como seña de identidad del curso, en la jornada del viernes, se abordarán en grupos reducidos diferentes temas de interés para el pediatra de AP, a fin de favorecer la discusión informal y el intercambio de ideas y opiniones entre los asistentes.

En la elaboración de este programa se ha tenido en cuenta el código de responsabilidad ética de la AEPap en relación con la industria y las encuestas de satisfacción de los asistentes de ediciones previas.

La Junta de la AEPap concederá 25 becas por el importe completo de la inscripción entre residentes de Pediatría.

Como novedad, se ha creado una página web específica del curso, con la que se pretende abrir un canal de comunicación con los socios, a fin de conocer de primera mano sus intereses y quejas, mejorar la oferta docente y organizativa, y poder realizar una evaluación on-line de carácter voluntario y anónimo entre los asistentes al curso.

Esperamos que el programa sea de vuestro agrado, que las novedades que han sido incorporadas os resulten beneficiosas y, lo que es más importante, contar con vuestra asistencia.

Francisco Hijano Bandera
Coordinador del VI
Curso de Actualización, 2009.